



La Maison des Ainés et des Aidants « senior et handicap »

Ouvre ses portes

A SELESTAT

Un lieu unique d'accueil d'orientation et d'accompagnement ouvre ses portes à compter du 6 janvier 2020 près de chez vous !

Elus, partenaires institutionnels et associatifs se sont engagés dans un projet de création de Maison des Aînés et des Aidants sur votre territoire. Animée par le Département du Bas-Rhin et la Ville de Sélestat, la Maison des Aînés et des Aidants propose un nouveau lieu d'accueil et d'offre de services en proximité.

➤ Pour qui ?

Seniors, personnes en situation de handicap, proches, aidants, professionnels, associations et citoyens engagés, décideurs, élus...

➤ **Pourquoi ?**

- Une écoute, une information, un accompagnement individuel
 - Un appui pour faire face aux démarches administratives (maintien à domicile, prestations, aides techniques, hébergement, accueil de jour...)
 - Des conseils pour l'habitat et l'adaptation de votre logement (aides techniques, aménagement, résidences seniors...)
 - De l'écoute et de l'accompagnement pour les aidants familiaux (information sur les solutions de répit)
 - Des informations pour découvrir des activités physiques, culturelles, touristiques et de loisirs
 - Des ressources documentaires pertinentes sur l'offre existante localement
 - Un soutien pour le développement de nouveaux projets sur le territoire
 - Une opportunité en tant que citoyen de participer aux orientations et aux actions de la Maison et de s'engager bénévolement

Vous pourrez découvrir ce lieu lors deux journées portes ouvertes proposées **les 8 et 9 janvier 2020. Programme disponible sur www.bas-rhin.fr**

Informations utiles :

La Maison des Ainés et des Aidants « seniors et handicap » - 16 b place du Marché aux Choux à Sélestat - Tél. : 03.69.33.25.99

Ouvert du lundi de 13h30 à 17h et du Mardi au Vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 17h